

## ABSTRAK

Skripsi ini berjudul **“Optimalisasi Manajemen Masjid Dalam Meningkatkan Kegiatan Keagamaan Bagi Masyarakat di Desa Manggar Raya Kecamatan Tanjung Lago”** Terdapat dua tujuan penelitian yaitu pertama untuk mengetahui optimalisasi manajemen Masjid Nurul Iman dalam meningkatkan kegiatan keagamaan bagi masyarakat Di Desa Manggar Raya Kecamatan Tanjung Lago Kabupaten Banyuasin, kedua untuk mengetahui faktor pendukung dan penghambat optimalisasi manajemen Masjid Nurul Iman dalam meningkatkan kegiatan keagamaan bagi masyarakat Di Desa Manggar Raya Kecamatan Tanjung Lago Kabupaten Banyuasin. Jenis penelitian ini (*field research*) dengan pendekatan kualitatif. Ada dua sumber data yang digunakan yaitu sumber data primer dan sekunder. Teknik pengumpulan data melalui observasi, wawancara, dan dokumentasi. Teknik analisis data menggunakan konsep Miles dan Huberman dengan tiga tahap yaitu *Data reduction, Data display, Conclusion drawing/ verification*. Teori dalam penelitian ini menggunakan teori Moh E. Ayub, dkk. Hasil dari penelitian ini yaitu, manajemen masjid di Masjid Nurul Iman belum optimal dengan baik karena kegiatan-kegiatan yang dilakukan masjid belum terpenuhi, sebab kurangnya sumber daya manusia dan beberapa dari mereka sudah tidak aktif dalam menjalankan tugas sebagai pengurus salah satu penyebabnya yaitu sudah lansia sehingga dalam menjalankan program kegiatan tidak maksimal, dan kurangnya bersosialisasi pada masyarakat. Sedangkan kegiatan keagamaan yang di lakukan di Masjid Nurul Iman itu hanya shalat 5 waktu dan shalat jum'at tetapi juga dilakukan kegiatan keagamaan seperti perayaan hari besar Islam yaitu maulid nabi, isra miraj, tahun baru hijriah, idul fitri, idul adha, pengajian ibu-ibu, pengajian minggu pahing, latihan hadroh bagi remaja masjid, dan BTA untuk anak-anak. Faktor pendukung pada Masjid Nurul Iman yaitu, fasilitas yang memadai, dukungan dana yang cukup, letak yang strategis, sedangkan faktor penghambat manajemen masjid di Masjid Nurul Iman yaitu, kurangnya sumber daya manusia, kurangnya minat para generasi muda, memiliki kegiatan lain di luar kegiatan masjid, program kegiatan kurang.

**Kata kunci:** *Optimalisasi, Manajemen Masjid, Keagamaan*